

# Märchen in der Orangerie 2018

## Erzählt werden japanische Märchen.

In Schaffhauser Mundart für Erwachsene (ab 16 Jahren).

Achtsam eingebettet in Shamisen-Musik. Andreas Tellenbach spielt dieses traditionell japanische Instrument zauberhaft.

### 1. September: 16.00 – ca. 17.30 Uhr

Ort: Orangerie des Waldfriedhofes Schaffhausen

Kollekte: Richtpreis CHF 30.-

Die Spende geht an das Projekt Stern-taler. Das Projekt fördert das Erzählen für Menschen in Pflege und Betreuung, in Institutionen oder zu Hause.

#### Armin Ziesemer

gebürtiger Schaffhauser und zertifizierter Märchenerzähler:  
«Das Unaussprechliche entspringt dem Märchen. Wo wir ihm begegnen, gehen unsere Herzen auf. Es kann das Tiefe in uns berühren. Seit meiner frühen Kindheit begleiten mich Märchen durch das Leben.»

#### Andreas Tellenbach,

Winterthurer und begeisterter Tsugaru-Shamisen Spieler:  
«Mit der Musik kann ich erzählen, wofür mir Worte oftmals nicht genügen. Umso schöner ist es für mich, wenn ich dadurch Zuhörende mitfühlend auf meine Reise mitnehmen kann.»

美人十二夜  
由華

由華

